

Primera visita divulgativa con autoridades municipales

## El CEC recibe la visita de la corporación municipal del ayuntamiento de San Bartolomé de Tirajana

Nota de prensa



**16'junio.'25.-** El pasado miércoles, 4 de junio, la Corporación Municipal —en pleno del Ayuntamiento de la Ilustre Villa de San Bartolomé de Tirajana— realizó una visita al **Centro Espacial de Canarias (CEC)**, perteneciente al **Instituto Nacional de Técnica Aeroespacial (INTA)**.



Aunque, como buenos vecinos y amigos, los contactos son frecuentes, y muchos de los miembros de la Corporación han acudido al Centro a reuniones, visitas para temas concretos o acompañándonos en algún acto, lo cierto es que no se había organizado nunca una visita de carácter meramente divulgativo en la que pudieran conocer con mayor profundidad tanto la historia de la estación espacial como las actividades que se desarrollan en un espacio tecnológico de primera magnitud en materia espacial y de reconocido prestigio mundial, todo ello de la mano de los operadores y trabajadores del centro, muchos de ellos también vecinos del municipio.



Acompañados por el director del **CEC**, José Álvaro Martínez-Villalobos Castillo, ediles y miembros de la corporación —encabezados por el alcalde Marco Aurelio Pérez Sánchez— recorrieron las instalaciones del **Centro Espacial de Canarias**, un centro que no sólo forma parte del propio municipio, sino que es parte esencial de su historia y su desarrollo desde hace más de 50 años. Por último, las personas asistentes pudieron disfrutar de un almuerzo.



---

## **MÁS INFORMACIÓN**

- José Álvaro Martínez-Villalobos Castillo, director del CEC

---

## **NOTICIA EN OTROS MEDIOS**

- <https://www.laprovincia.es/gran-canaria/2025/06/04/centro-espacial-canarias-abre-puertas-118235274.html>